



Dirección de Comunicación Social

Calle Exposición S4-71 y Benigno Vela
Sector La Recoleta - Telf.: 2951-951 Ext: 23091

Martes, 26 de abril 2022



	<p>@GrabHernandez</p> <p>Las @FFAAECUADOR continúan firmes, porque son la esencia y la columna de la patria. Ver más</p>
	<p>@DefensaEc</p> <p>Organización gubernamental de Ecuador. El ministro de Defensa Nacional, Grab. (S.P.) Luis Hernández y el ministro de @MinTrabajoEc Patricio Donoso, firmaron el convenio específico entre el @secap_ec y la @DirmovSocial. El objetivo es fortalecer la formación a quienes realizan el servicio cívico militar voluntario. Ver más. Notas referentes: @DefensaEc, @DirmovSocial</p>
	<p>@DefensaEc</p> <p>Organización gubernamental de Ecuador. El convenio de cooperación entre @secap_ec y @DirmovSocial de @FFAAECUADOR, permitirá la preparación complementaria de diez mil ciudadanos conscriptos, que se capacitarán para el desarrollo práctico de actividades como: riesgos, medio ambiente, agrícola y servicios técnicos. Ver más Notas referentes: @FFAAECUADOR, @armada_ecuador; @DefensaEc.</p>
	<p>@DefensaEc</p> <p>Organización gubernamental de Ecuador. Ámbitos de capacitación:</p> <ul style="list-style-type: none"> ● Reforestación ● Actividades agropecuarias ● Gestión de riesgos ● Mantenimiento automotriz ● Eco turismo ● Gastronomía y pastelería ● Construcción e infraestructura ● Emprendimiento de pequeños negocios ● Electricidad y electrónica. Ver más
	<p>@DefensaEc</p> <p>Resaltaremos el civismo y el amor a nuestra Patria, en la Feria #BicentenarioEc, un evento que revivirá la historia del Ecuador. Ver más Nota referente: @FuerzaAereaEc</p>
	<p>@ISSFA_ECUADOR</p> <p>#Guayaquil Se realizó la conferencia sobre el Proyecto de Ley de Seguridad Social @FFAAECUADOR y aspectos relevantes del #Issfa en la Brigada de</p>

	<p>Infantería No. 5 "Guayas" @EjercitoECU. Ver más</p>
	<p>@ISSFA_ECUADOR</p> <p>El #Issfa convoca a personas naturales o jurídicas interesadas en presentar sus ofertas de servicios para peritos evaluadores de bienes inmuebles, previo al proceso de otorgamiento de préstamos hipotecarios. Descarga los términos de referencia en https://bit.ly/3xRXqDF. Ver más</p>
	<p>@ISSFA_ECUADOR</p> <p>Iniciamos este día ratificando nuestro compromiso con los asegurados @FFAAECUADOR de trabajar por su bienestar y el de sus familias. Ver más</p>



	<p>Ejército se sumará a los operativos para reducir los actos delictivos-Crónica</p> <p>El gobernador Mario Mancino Valdívieso señaló que en el tema de inseguridad en Catamayo le tiene preocupado, ya que una ola delictiva está golpeando con fuerza a la ciudad del Eterno Sol, al igual que en Loja. "He dispuesto que el Ejército se una a la Policía Nacional para que realicen operativos Camex en las tres entradas desde y hacia Catamayo. Ver más</p>
	<p>Investigación de 'narcogenerales', aún bajo reserva y sin sanciones. El Comercio</p> <p>En la página oficial de la Policía ya no se muestra a la cúpula de generales. Solo aparecen los nombres de los suboficiales más antiguos, es decir, personal de tropa. Hasta diciembre pasado, las fotos de cada oficial aparecían junto a su cargo y un extracto de su hoja de vida. Todo cambió a partir de las declaraciones del embajador de Estados Unidos, Michael Fitzpatrick. El alto funcionario reveló que su nación tiene información de que existen oficiales de la Policía ecuatoriana que tienen vínculos con el narcotráfico. Ver más</p>
	<p>Policía investiga cuatro eventos con explosivos ocurridos en Guayaquil. El Comercio</p> <p>Miembros de la Policía Nacional trabajan para determinar si existe una conexión entre los cuatro incidentes con</p>



Dirección de Comunicación Social

Calle Exposición S4-71 y Benigno Vela
Sector La Recoleta - Telf.: 2951-951 Ext: 23091

Martes, 26 de abril 2022

	<p>explosivos ocurridos la última semana en Guayaquil. El más reciente fue el estallido de un coche bomba frente a la cárcel de máxima seguridad conocida como 'La Roca', en el norte de la ciudad. Ver más Notas referentes: Expreso.</p>
	<p>Carro bomba, mensaje a Los Choneros por excarcelación de alias 'JR'. Primicias Atemorizar a la población y advertir a los cabecillas de Los Choneros que siguen dentro de las cárceles, son los mensajes detrás del atentado de coche bomba afuera del centro penitenciario Regional de Guayas. El habeas corpus otorgado a Junior Roldán, alias 'JR', uno de los cabecillas de la organización delincriminal Los Choneros, eleva la tensión en las calles, porque tres bandas contrarias quieren eliminarlo, según la experta Alexandra Mantilla, perfiladora criminal. Ver más</p>
	<p>Coches bomba muestran la transformación de bandas a carteles de narcotráfico. La Hora Ecuador amaneció el 25 de abril de 2022 con un episodio que recordó al mundo las acciones de carteles de droga como el de Medellín, al que se le atribuye el asesinato de 300 civiles. O el cártel de Sinaloa que, según Forbes, suma 70.000 muertes. Ver más</p>
	<p>La guerra contra la delincuencia organizada. La Hora Diferentes acontecimientos sacudieron la última semana a la zona esmeraldeña, entre esos destacan los casos de sicariato, balaceras en barrios denominados "zonas calientes" y las detenciones de 18 personas tras allanamientos en las provincias de Manabí, Guayas y Esmeraldas, dentro de las aprehensiones consta un jugador del equipo Barcelona Sporting Club y tres policías capturados que son sometidos a un proceso interno administrativo. Ver más</p>
	<p>@EjercitoECU #Sucumbios @FFAAECUADOR a través del BOES 54, realizó un reconocimiento terrestre al Sistema Hidrocarburiífero Nacional en el sector Aguarico tres, cantón #Shushufindi, encontrando: 330 metros de manguera 1 piscina artesanal y 1 acople clandestino. Ver más</p>
	<p>@armada_ecuador En nuestro Bicentenario de independencia nos preparamos para el evento náutico #velaslatinoamérica2022 fase #Ecuador. Del 3 al 6 de mayo en #guayaquilatodave. Ver más</p>

	<p>@FuerzaAereaEc #FAE eternos guardianes del firmamento patrio. #OrgulloDefensa. Ver más</p>
	<p>@FuerzaAereaEc La #FAE y sus equipos de vuelo realizaron operaciones de interdicción de dos tráficos no identificados. Conoce más detalles aquí>> Ver más</p>
	<p>@esmilecuador En la Escuela de Aviación del Ejército se realizó la ceremonia militar de imposición de insignias al Brigadier del arma de Aviación del Ejército para el segundo periodo académico 2021-2022 de la promoción Doctor Gabriel García Moreno de la @esmilecuador. Ver más</p>

Radio y Televisión

	<p>Narcoavionetas. Telemazonas 25-abril-2022. Ver más</p>
	<p>Banco de Fomento económico. Ecuavisa 25-abril-2022. Ver más</p>
	<p>Recurso negado. Telemazonas 25-abril-2022. Ver más</p>
	<p>COE Nacional decidirá el 3 de mayo si se elimina uso de mascarilla - Ecuavisa 25-abril-2022. Ver más</p>
	<p>Ecuador no sabe. Telemazonas 25-abril-2022. Ver más</p>



Dirección de Comunicación Social

Calle Exposición S4-71 y Benigno Vela
Sector La Recoleta - Telf.: 2951-951 Ext: 23091

Martes, 26 de abril 2022

	<p>Dos narcos avionetas fueron interceptadas por la Fuerza Aérea. TVC 25-abril-2022 Ver más</p>
	<p>Ejército reforzó perímetro externo de la cárcel. TC 25-abril-2022</p>
	<p>Cesan nombramiento de juez que liberó a Junior. TC 25-abril-2022</p>
	<p>Heridos en cárcel El Inca. Ecuavisa 25-abril-2022</p>
	<p>Investigan la explosión. Ecuavisa 25-abril-2022</p>
	<p>Preparan marcha de 1 de mayo. Ecuavisa 25-abril-2022</p>
	<p>Seguridad en zona fronteriza con Colombia. TC 25-abril-2022</p>
	<p>Enfrentamos entre detenidos en la cárcel de El Inca. Mención FF.AA TC</p>
	<p>Comandante Wilfrido Moya se refirió a los operativos de narco avionetas en el país. Telemazonas 25-abril-2022 Ver más</p>
	<p>Narco avioneta incautada. Mención FF.AA. TC 25-abril-2022</p>
	<p>Coche bomba explotó esta madrugada frente al centro de privación zonal 8 Telemazonas 25-abril-2022 Ver más</p>

	<p>Narco avionetas. Mención FAE. Telemazonas 25-abril-2022 Ver más</p>
	<p>Disturbios en la cárcel de El Inca. Telemazonas 25-abril-2022 Ver más</p>

Temas coyunturales

	<p>Mientras tanto, ¿qué hacemos? Juan Francisco Mora. La Hora El canciller Juan Carlos Holguín publicó en Twitter: "Pienso en mis hijos. Pienso en que no podemos seguir normalizados en esta violencia criminal. No hay excusas. Debemos fortalecer la lucha contra el crimen y la delincuencia. Si no logramos vivir en paz, habremos fracasado. Todo mi compromiso. Qué dolor." Ver más</p>
	<p>Ahora sí. Ignacio Granja. Expreso Con el trato que la justicia, si cabe el concepto, le da a alias JR, nombre extraño o que de manera confusa omite nombres y apellidos, el presidente o alguien de su entorno anuncia que se entablará un diálogo para recibir explicaciones del accionar disparado de los llamados a manejar unos de los poderes del Estado. Me imagino que es un joven el que cumplirá el resto de la condena en su domicilio. Ver más</p>
	<p>Gobierno desmadejado. Diana Acosta. Expreso No tienen el control de nada, en el sistema carcelario mandan las mafias; la delincuencia, común y organizada, se ha tomado al país y la Policía no logra combatirlos. El sistema judicial está siendo abusado, sin que nadie ponga límite a esta embestida. Las rejas de las cárceles se abren de par en par para asesinos y detenidos por casos emblemáticos de corrupción; y de lo robado en la década perdida, ni soñar en recuperarlo, pues los delincuentes pusieron sus bienes mal habidos a nombre de testaferros, sin que las autoridades investiguen de dónde sacaron los dineros lícitos para adquirirlos. Ver más</p>

SÍNTESIS NOTICIOSA



Dirección de Comunicación Social

Calle Exposición S4-71 y Benigno Vela
Sector La Recoleta - Telf.: 2951-951 Ext: 23091

Martes, 26 de abril 2022

	<p>¿Son terroristas? José Velázquez. El Comercio</p> <p>No hace falta ser un extremista religioso ni un separatista armado. Con lo que tenemos es suficiente: grupos criminales que buscan el caos. El artículo 366 del Código Integral Penal concibe como terrorista a la "persona que individualmente o formando asociaciones armadas, provoque o mantenga en estado de terror a la población o a un sector de ella, mediante actos que pongan en peligro la vida, la integridad física o la libertad de las personas". Ver más</p>		<p>la nueva institución financiera pública que es el resultado de la fusión entre la Corporación Financiera Nacional (CFN) y BanEcuador. Ver más</p> <p>Perjudicados denuncian amenazas y reclaman dinero a captadora ilegal. El Comercio</p> <p>La Fiscalía investiga este caso por denuncias ciudadanas, por el delito de captación ilegal de dinero. La organización estaba liderada por una mujer y operaba desde el cantón azuayo de Gualaceo. Para hacerse conocer, inició camuflando captaciones y pagos de intereses a familiares cercanos, dijo Gustavo Quito, abogado de un grupo de perjudicados. A los clientes les ofrecía intereses del 15% y 20% semanal. Ver más</p>
	<p>La consulta es otro espejismo. José Hernández. Expreso</p> <p>A mediados de marzo, el Gobierno sacó definitivamente la muerte cruzada del escenario político. Y casi inmediatamente la reemplazó por una consulta popular que, según hizo saber, está armando. Las preguntas podrían contener temas de reforma política y judicial y de leyes que no han sido aprobadas. Ver más</p>		<p>Juez que otorgó el habeas corpus a Glas fue suspendido. El Comercio</p> <p>El Consejo de la Judicatura anunció la suspensión del magistrado de Manglaralto por 90 días. Es el tercer juez que sanciona el organismo por presuntamente abusar de la concesión de este recurso. El juez de Manglaralto, Diego Moscoso, fue suspendido este 26 de abril de 2022, 17 días después de otorgar el habeas corpus al vicepresidente Jorge Glas. Ver más</p>
	<p>SOBREVIVIR...COMO SEA!!! Arturo B. Guevara G. El Comercio</p> <p>En Ecuador, ser pobre es una desgracia por decir lo menos. Si un humilde trabajador está en una empresa más de 20 años, y por circunstancias de la vida comete un "error", a pesar de hacer todo lo posible por enmendarlo, los gerentes hacen todo lo que esté a su alcance para echarlo con visto bueno, o sea quieren destruirlo, arruinarle la vida y nunca más que consiga un trabajo decente. Y en el campo militar o policial tienen la misma mentalidad "discriminatoria". Ver más</p>		<p>Corte Constitucional tilda de injerencia a los pedidos sobre habeas corpus. Primicias</p> <p>El organismo de control dijo que no puede atender consultas informales como las efectuadas por la Corte Nacional de Justicia y el Consejo de la Judicatura. La Corte Constitucional rechazó este 25 de abril los pedidos de revisión de sentencias realizados por la Corte Nacional de Justicia y por el Consejo de la Judicatura para poner fin a los "abusos" en el uso del habeas corpus. Ver más</p>
	<p>Lasso y Castillo se reunirán en Loja el viernes 29 de abril. El Comercio</p> <p>Los presidentes de Ecuador, Guillermo Lasso, y de Perú, Pedro Castillo, se reunirán el próximo viernes 29 de abril en la ciudad de Loja. En esa urbe, Lasso y Castillo liderarán el décimo cuarto Gabinete Binacional entre ambos países, un espacio de coordinación de sus respectivos equipos ministeriales. La cita, según confirmó a EFE una fuente cercana a la organización del encuentro, tratará sobre seguridad fronteriza, cooperación, comercio, energía y defensa, entre otros temas. Ver más</p>		<p>Gobierno firma decreto para regularizar predios camaroneros. El Comercio</p> <p>El Ministerio de Producción, Comercio Exterior, Inversiones y Pesca presentó este lunes 25 de abril de 2022 en Pedernales, provincia de Manabí, el Decreto ejecutivo de regularización de predios camaroneros ubicados en zonas de playa y bahía. Julio José Prado, ministro de Producción, señaló que uno de los objetivos del Decreto es agilizar y simplificar los trámites de regularización de predios de pequeños y medianos camaroneros para "formalizar su actividad y fortalecer la calidad y trazabilidad". Ver más</p>
	<p>Banco de Fomento Económico, que fusiona a la CFN y BanEcuador, operará desde enero de 2023. El Universo</p> <p>Desde el 1 de enero de 2023 entrará en operaciones el Banco de Fomento Económico. Para el efecto, el presidente de la República, Guillermo Lasso, firmó el Decreto Ejecutivo 406 que da origen a</p>		<p>'Comisión multipartidista no puede ir mientras siga la medida cautelar de Llori'. La Hora</p> <p>Guadalupe Llori ha utilizado tres herramientas jurídicas para evitar una posible destitución. Detrás de esas acciones ha estado el Procurador Jurídico de la Institución. Este martes 26 de abril de 2022 la Asamblea Nacional tendrá una nueva sesión del Pleno a</p>



Dirección de Comunicación Social

Calle Exposición S4-71 y Benigno Vela
Sector La Recoleta - Telf.: 2951-951 Ext: 23091

Martes, 26 de abril 2022

	<p>las 16h00. Ver más</p> <p>Turquía respaldará candidatura de Ecuador en el Consejo de Seguridad de la ONU. El Universo</p> <p>Mevlüt Çavuşoğlu, ministro de Relaciones Exteriores de la República de Turquía, visitará desde este martes, 26 de abril, la capital ecuatoriana con el objetivo de reforzar las relaciones entre ambas naciones. El funcionario aseguró que su país "apoyará de todo corazón la próxima membresía de Ecuador en el Consejo de Seguridad de la ONU". Ver más</p>
---	--